

Polémica por licencias médicas mal empleadas

La Municipalidad de Temuco es una de las trece entidades públicas del país con mayor cantidad de licencias médicas eventualmente irregulares, esto debido a que 342 funcionarios habrían incumplido el periodo de reposo viajando fuera del país entre los años 2023 y 2024. La denuncia proviene de un informe de la Contraloría General emitido esta semana, el cual indica que a nivel nacional más de 25 mil funcionarios viajaron al exterior estando con licencias médicas. De ellos, casi 4



mil son trabajadores de La Araucanía que habrían infringido la norma.